

*Siaran Pers*

**Bukit Asam (PTBA) Tebar 30 Ribu Bibit Ikan untuk Pemberdayaan Masyarakat Sawahlunto**

Sawahlunto, 29 April 2025 - Sebagai bagian dari rangkaian kegiatan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-44 PT Bukit Asam Tbk (PTBA), Unit Pertambangan Ombilin menyerahkan bantuan bibit ikan kepada kelompok masyarakat pengelola sungai di Kota Sawahlunto. Bantuan yang diserahkan pada Senin, 21 April 2025, meliputi total 30.000 ekor bibit ikan, terdiri dari 12.000 ekor bibit ikan gariang dan 18.000 ekor bibit ikan patin.

Penyerahan bantuan secara simbolis dilaksanakan melalui penebaran bibit ikan di Sungai Batang Ombilin, Sawahlunto. Hadir dalam kegiatan tersebut General Manager PTBA Unit Pertambangan Ombilin, Yulfaizon, beserta jajaran manajemen, serta Wakil Wali Kota Sawahlunto, Jeffry Hibatullah, dan perwakilan kelompok masyarakat penerima manfaat.

Yulfaizon, General Manager PTBA Unit Pertambangan Ombilin, berharap bantuan bibit ikan ini dapat dikembangkan dan memberikan manfaat ekonomi untuk masyarakat setempat.

"Kami berharap bantuan bibit ikan gariang dan patin tersebut dapat memberikan dampak yang berkelanjutan bagi masyarakat. Semua bibit ikan itu untuk disebar atau dipelihara di sungai di kota ini, di antaranya Batang Malakutan, Batang Lunto dan Batang Ombilin," kata Yulfaizon.

Wakil Wali Kota Sawahlunto, Jeffry Hibatullah, menyampaikan apresiasi kepada PTBA atas kepedulian dan kontribusi perusahaan dalam mendukung pemberdayaan masyarakat. Beliau menekankan pentingnya pemanfaatan bantuan ini secara optimal oleh kelompok penerima untuk meningkatkan produktivitas sektor perikanan secara berkelanjutan di Kota Sawahlunto.

"Bantuan bibit ikan ini memotivasi masyarakat menjaga kelestarian sungai, karena kalau tidak dijaga sungainya tentu ikan yang dilepas ini bisa mati dan tidak jadi dipanen. Selain itu, makan ikan meningkatkan kecukupan gizi dan akan mengurangi *stunting*," ujar Jeffry.

Jeri Rizal, Kepala Desa Salak, mengucapkan terima kasih atas bantuan bibit ikan dari PTBA. "Tak hanya kali ini saja Bukit Asam membantu masyarakat Kota Sawahlunto, termasuk bantuan bibit ikan ini. Setiap tahun kita diperhatikan oleh Bukit Asam dan setiap tahun juga kita panen ikan yang berdampak besar pada masyarakat," tutupnya.

-----oooooooo-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

**Niko Chandra**  
*Corporate Secretary*  
PT Bukit Asam Tbk  
nchandra@bukitasam.co.id  
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.